
Das Wunder der Weihnachtszeit 
 
Zu dem großen Wunder ein Mensch auf dieser Erde zu sein gehört, dass der Mensch 
wunderbares erschafft. Zu den größten Schöpfungen der Menschheit gehört die Energie von 
Weihnachten. 
 
Du glaubst nicht an den Weihnachtsmann? Ich sage dir, sie ist real die Energie von 
Weihnachten!  
 
Vielleicht vermagst du nicht dich wie ein Kind in die Energie hinein zu begeben und dir den 
Weihnachtsmann zu materialisieren, aber nicht nur die Dinge die deine Augen wahrnehmen 
sind real. Alles was der Mensch akzeptiert, was er glaubt, wird real. Die Illusion ist, das du 
meinst, dass nur was Materie besitzt oder von dir analysiert werden kann real ist.  
 
Menschen besitzen eine unendliche Schöpfungskraft. Egal, ob es einem Menschen bewusst 
ist, er erschafft, immer. Die Glaubenssysteme des Menschen, sein Bewusstsein und seine 
Imaginationskraft erschaffen Realitäten. Was entsteht, wenn Glaubenssysteme, Bewusstsein 
und Imaginationskraft von ganz vielen Menschen zusammenfließen, wenn ganz viele 
Menschen ihren Willen bündeln und gemeinsam erschaffen? 
 
Es entstehen Energien. Energien, die die Kraft des von den Menschen gewollten beinhalten. 
Manchmal entstehen sogar Energien, die zu Wesenheiten werden. Keine Wesenheiten die 
einen eigenen Willen haben und zu eigenen Schöpfern werden, sie bleiben unbeseelt, sie 
sind aber Wesenheiten und ihre Identität ist die Verkörperung des Willen der Menschen. 
 
Diese Energien können dann wieder von dem einzelnen Menschen genutzt werden. Wenn 
ein Mensch ausdrücken will, was diese Energie beinhaltet, kann er entscheiden, sich mit 
dieser Energie zu verbinden. 
 
Es gibt viele solcher von Menschen erschaffenen Energien, die Weihnachtsenergie ist eine 
davon. Dieses Jahr ist eine neue Energie von Menschen erschaffen worden – die 
Valentinstagsenergie – sie eignet sich gut um zu erläutern, wie Menschen Energien 
erschaffen. 
 
Der Mensch neigt dazu, ganz genau zu wissen, wen er nicht mag und es gehört zum 
menschlichen Sein, uns bewusst zu machen, wen wir nicht mögen. Uns bewusst zu machen, 
wen wir mögen, wen wir schätzen und bei welchen anderen Menschen die „Chemie“ 
zwischen uns stimmt, das machen wir eher selten. 
 
Der 14. Februar, Valentinstag, ist ein Tag an dem gefeiert wird, dass Menschen sich mögen, 
sympathisch finden, lieben können. Ein Tag an dem gefeiert wird, dass es etwas besonders 
schönes ist, einen anderen Menschen besonders toll zu finden. Die Vorstellungen die sich 
darum entwickelt haben wie man diese Liebe feiert, sind so vielfältig wie es Menschen gibt. 
Wie im menschlichem Denken üblich gehört dazu, dass das Gefühl von Liebe an diesem Tag 
besonders gut sein muss. Heute muss ich beweisen, dass ich dich Liebe. Heute bringe ich 
meine Liebe zum Ausdruck, sei es mit Worten, Geschenken oder Gesten. 
 



So leben wir uns als Mensch. Wir erklären etwas zur Besonderheit und einigen uns darauf, 
dies zu einem bestimmten Zeitpunkt zum Ausdruck zu bringen. Was bedeutet es aber, wenn 
wir uns darauf einigen etwas zur Besonderheit zu erklären und zu einem bestimmten 
Zeitpunkt unsere gemeinsame Aufmerksamkeit darauf zu lenken? Menschen bündeln ihren 
Willen! 
 
Dieses Jahr ist durch die gemeinsame Bündelung des menschlichen Willens am Valentinstag 
eine neue Energie erschaffen worden. Eine Energie die ausdrückt, dass menschliche 
Beziehungen die mit Akzeptanz, Sympathie und Achtung erfüllt sind, etwas ganz besonderes 
sind. 
 
Vor einigen Jahren haben wir die Shaumbra-Energie erschaffen. Die Shaumbra-Energie ist 
durch all die sich erkennenden Menschen entstanden, die sich selbst die Erlaubnis erteilt 
haben, „Alles zu sein, was ich bin“. Wenn du dich hinein begibst in diese Energie, sie für dich 
akzeptierst, dann nimmst du die Urkraft dieser Energie wahr. Du gibst dir die Erlaubnis zu 
sein wer du bist und du genießte es und du genießt das Leben als Mensch.  
 
Wir Menschen haben auch die Energie von Weihnachten erschaffen die durch den geballten 
Willen - natürlich insbesondere der Kinder - sogar zu Wesenheit „Weihnachtsmann“ wurde. 
Der Weihnachtsmann ist der Inbegriff von Weihnachten und ruft die Magie der 
Weihnachtszeit wieder in dein Bewusstsein. Er ruft in dein Bewusstsein dich daran zu 
Erinnern wie wichtig Liebe, Teilen und Leichtigkeit in deinem Leben ist und er lässt Wunder 
geschehen. Er lässt das Wunder geschehen, dass sich Menschen untereinander helfen, dass 
du die Freude am Spiel wieder in dir entdeckst und du dich löst von allen Begrenzungen. 
 
Du glaubst immer noch nicht an den Weihnachtsmann? Vielleicht hast du dir bislang die 
Erfahrung vorenthalten dich dem Zauber des menschlichen Erlebens hinzugeben. Vielleicht 
hast du bislang nur die für dich sichtbare Welt als deine Realität betrachtet und nicht die 
energetischen Ebenen um dich herum. Dann ist jetzt die Weihnachtszeit eine wunderbare 
Gelegenheit dich dir selbst nahe zu bringen und dich von der Illusion deiner Begrenzung zu 
befreien. Meine Worte mögen dich vielleicht nicht überzeugen, aber wenn du akzeptierst, 
dass es mehr als die Materie um dich herum gibt, wird dein Erleben dich überzeugen. 
 
Lasst dich ein auf die Energie von Weihnachten. 
Geb deinen menschlichen Sinnen Nahrung um dich zu Erinnern. Mach dir Kerzen an, 
Duftlämpchen mit Vanille, Weihrauch, Tannennadelduft. Geh tief in dich hinein, geh in den 
kindlich naiven Glauben, um dich voll und ganz für das Wunder zu öffnen. 
 
Fühl die Essenz von Weihnachten, atme durch alles was du bist, atme sie in dich hinein. Die 
Essenz von Weihnachten, eine Energie, die wir in der Dualität geschaffen haben, eine 
Illusion, ein Märchen, die zur Wahrheit wurde, die Real wurde weil sie für Millionen von 
Kindern ihre Wahrheit war. 
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